



## Collège au cinéma

publié le 23/02/2010

---

Sortie au cinéma de l'ensemble des classes de 4ème ; film ; Persepolis

Départ 9h15

Retour vers 12h30

Les cours seront assurés de 8h à 9h.

Les cours de 4 ème sont banalisés de 12h à 13h afin de permettre aux élèves et aux accompagnateurs de déjeuner.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.